

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Badan koordinasi taman-kanak Alquran dan Taman pendidikan (Badko TKA-TPA) terbentuk di Kota Yogyakarta pada tanggal 28 Oktober 1990 dimana Badko mempunyai peran untuk mengkoordinasi, membina, dan meningkatkan kualitas pengelolaan TKA-TPA di Propinsi DIY (Padmiyati 2009). Badko Bantul selalu berusaha untuk menyebarluaskan informasi terkait TKA-TPA yang berlokasi di Bantul dan dibawah naungannya. Salah satu cara menyebarluaskan informasi tersebut adalah dengan membuat *website* TKA-TPA di bawah naungan Badko Bantul.

Website Badko Bantul sendiri akan difungsikan sebagai media untuk menyebarkan informasi dan mengkoordinasi TKA-TPA yang ada dibawah naungannya. *Website* ini nanti nya akan berisi informasi mengenai TKA-TPA, data ustadz yang mengajar, dan data santri yang terdaftar di TKA-TPA dibawah naungan Badko Bantul. *Website* Badko Bantul sebelumnya sudah pernah dibuat. *Website* yang ada saat ini telah memiliki kualitas informasi namun masih memiliki beberapa kekurangan dari segi tampilan seperti penggunaan bahasa yang digunakan belum sesuai, warna yang digunakan kurang kontras, dan penggunaan warna *font button* yang belum konsisten.

Maka dari itu, dilakukan evaluasi mengenai tampilan *website* yang sudah ada untuk melakukan perubahan tampilan agar beberapa kekurangan yang ada dapat diperbaiki sesuai dengan persetujuan dari pihak Badko Bantul. Tampilan *website* hasil dari evaluasi diharapkan dapat membuat pengguna dengan lebih mudah mengerti dan tidak bingung ketika menggunakan *website* ini.

Dalam mencapai tujuan penelitian, metode yang digunakan adalah metode User Centered Design (UCD) akan diimplementasikan melalui beberapa tahapan yaitu : *requirement gathering, requiremenet analysis, requirement specification, design, implementation, testing, evaluation*. Dengan menggunakan metode UCD ini

penulis akan lebih yakin jika tampilan yang dibuat adalah tampilan yang sesuai dengan kebutuhan pengguna.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan masalah yang ada di latar belakang, dapat diidentifikasi permasalahan yang ada adalah tampilan *website* Badko Bantul masih memiliki beberapa kekurangan yang dimana kekurangan tersebut perlu diperbaiki dengan persetujuan dari pihak Badko Bantul.

1.3 Batasan Masalah

Batasan dari penelitian ini adalah merubah tampilan *website* Badko Bantul yang sudah ada menjadi *website* yang sesuai dengan rancangan desain yang sudah disetujui dari pihak Badko Bantul.

1.4 Tujuan

Tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Merancang desain antarmuka untuk *website* Badko Bantul.
2. Mengimplementasikan hasil rancangan desain antarmuka *website* Badko Bantul

1.5 Manfaat

Manfaat dari penelitian ini adalah agar mempermudah pengguna untuk menggunakan *website* ini dan pihak Badko Bantul mendapatkan *website* yang sesuai dengan kebutuhan mereka.

1.6 Sistematika Penulisan

Penulisan di skripsi ini mempunyai sistematika penulisan yang disusun menjadi lima bab yang membahas beberapa hal sebagai berikut:

BAB I : Pendahuluan

Bab ini berisi penjelasan tentang latar belakang, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan, manfaat, dan sistematika penulisan.

BAB II : Tinjauan Pustaka dan Landasan Teori

Bab tinjauan pustaka dan landasan teori ini berisikan tentang jurnal penelitian dan teori yang digunakan untuk acuan penulis dalam melakukan penulisan penelitian.

BAB III : Metodologi Penelitian

Bab ini menjelaskan tentang metode dan rancangan desain yang akan diimplementasikan yang mengacu pada teori yang sudah dijelaskan pada bab sebelumnya.

BAB IV : Hasil dan Pembahasan

Bab ini menjelaskan tentang penjelasan dari hasil implementasi yang sudah dirancang pada bab sebelumnya.

BAB V : Kesimpulan dan Saran

Bab ini berisikan kesimpulan dan saran untuk peneliti dan untuk pengembangan lebih lanjut.